
　10月5日、住中図書室で第２回常任委員会が
開催されました。この日は仕事で来られない役
員がいたため、ひとつのテーブルを囲って近い
距離で先生方と話すことができました。

　校長先生から学校の様子を伺ったり、PTAの
活動について相談したり、色々なお話ができた
委員会になりました。
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制服リサイクル
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　11月26日土曜日の午前、住中PTA室で制服リサ
イクルが実施されました。
　開場時間前からお越しいただき、多くの方に利用
していただきました。

　毎回多くの方に提供していただきありがとうございま
す。
　提供していただいた制服・ジャージ等は緊急時（着
られない状態になって早急に必要な時、災害時など）
にも活用しております。
　特に男子の制服ズボン・ジャージが不足 しておりま
す。

ぜひ、サイズアウト品のご提供をお願いいたします！

【ご提供方法】
PTA役員のいる行事でお渡しいただくか、先生にお渡しください。
（お子様経由・または保護者の方が直接）



臨時 資源回収
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　10月に行われた資源回収（ 10月26日にレポート
配信）と並行して、保護者の皆さんが学校へいらっ
しゃるタイミングで臨時の資源回収として学校の回
収場所である東機械室の鍵を先生に開けていた
だいております。
　１年間回収して、溜まったタイミングで業者さんに
引き取りにきてもらう予定です。
　開催日が限られておりますが、ぜひご協力くださ
い。

　資源回収で得たお金はPTAの特別会計として管
理されます。特別会計は一般会計（生徒全体のた
めに使う）と異なり、必要時の部活動への補助や、
災害時の対応で使うお金です。
　資源提供のご協力をお願いします！



機械室で集まった雑誌類

雑がみも集めています！

資源回収：東機械室の様子①



アルミ缶も集めています。
※洗って出していただきますようお願いします。
※スチール缶や蓋類は回収できません 。
業者に別料金を支払う必要が出てしまうため、
分別にご協力ください！

山積みされた段ボール
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作った帽子マスコット

　11月17日、住中図書室で役員とサポーターさん有志
による母の会のマスコット作りを行いました。初めての
マスコット作りに四苦八苦！でも、おしゃべりしながら
楽しく作ることができました。
　ご協力いただいた皆さん、ありがとうございました！

　作ったマスコットのその後・・・

　先日、母の会の委員である谷澤会長が、役所の方、
お巡りさんで分担して坂戸駅周辺のお酒を出す飲食店
を回って飲酒運転撲滅の啓蒙活動の中で他啓蒙品と併
せてお配りしてきました。
　また、高齢者の免許更新時にも安全運転の啓蒙のた
めにお配りしていて大変喜ばれていると、西入間警察
のお巡りさんが感謝してくださっていました！
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交通安全母の会


